

大阪国際大学

平成27年9月3日

報道関係者 各位

大阪国際大学人間科学部の学生が9月19日（土）に近隣の子どもに呼びかけ
守口キャンパスで「子ども来る祭～ma. t s u. r i～」を実施

大阪国際大学人間科学部心理コミュニケーション学科は、毎年テーマを決めて「アクションプログラム」を計画、今年は6回目で、地域とのコミュニケーションを図り、地域と大学の交流を深めることを企画した。近隣の子どもたちと保護者が大学を訪れ、学生と一緒に様々な遊びを通じて交流しようという試み。

午前と午後の2部に分け、午前10時から午後3時まで。体育館やグラウンド、中庭などを使って、午前中は、バスケットボールやサッカーボールを使った遊びや風船を使ったイベント。午後はシャボン玉を使った水風船、水鉄砲などで遊ぶ。

参加希望者は、タオル、着替え、飲み物、弁当、ゴーグル、水鉄砲など持参。

主に3歳以上、小学生向け。参加費 無料。

なお、台風等による実施の有無は、前日（9月18日）の午前中に決定する。下記までお問い合わせください。

【問い合わせ】

大阪国際大学人間科学部森上研究室

大阪国際大学教学サポートセンター

06-6902-0791（代）

